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A sessão ordinária da Câmara
Municipal realizada em 07/03/2005,
transcorreu em clima muito tenso entre
os Vereadores Pepa Servidone – PFL e
Dr. Nereu – PMDB. Como já
informamos anteriormente, o Vereador
Pepa na sessão de 21/02/2005, trouxe
a tona as mazelas existentes na saúde
em Jaboticabal, contestadas pelo Dr.
Nereu. Enquanto não ocorria outra
sessão, ambos os Vereadores foram às
rádios para defenderem seus pontos de
vista. E é claro, acusações foram
trocadas. Assim, na última sessão (07/
03/2005), o Vereador Pepa usou a
tribuna por aproximadamente 25
minutos, citou inúmeras deficiências
dos responsáveis pela saúde pública de
Jaboticabal, culpando em especial a
UNIMED. Pepa fez questão de afirmar
que os repasses da Prefeitura para Santa
Casa estão sendo feitos em dia, cerca
de R$ 190.000,00 por mês, e que
mesmo assim, os pacientes não estão
sendo atendidos como deveriam. O
Vereador levou ao plenário da Câmara
algumas pessoas que estão na fila de
espera pela chamada cirurgia eletiva
(aqueles que não corre risco de morte).
O Dr. Nereu por sua vez, apresentou
um “filme”  e informou a calamidade
que se encontram as Santas Casas pelo
País, onde 95% delas estão falidas. O
filme só não mostrou a Santa Casa de
Jaboticabal, pois segundo o Dr. Nereu
encontra-se em boas condições apesar
de fazer 6 anos que  não recebe um
tostão de verba pública Federal. Tendo
sido imediatamente desmentido. Pepa
afirmou que o Deputado Federal Chico
Graziano conseguiu uma verba de R$
200.000,00 para Santa Casa. O
Vereador Murilo Gaspardo, também foi
contundente, afirmando que a tão
propagada reforma do Pronto Socorro,
não passou da retirada de uma grade,
também acrescentou que as filas na
farmácia do povo alongaram-se por
falta de estagiários que foram demitidos

pela atual administração, enquanto se
criou cargos em comissão e outros virão
por aí. Murilo disse ainda, que o CIAF
do Distrito de Luzitania está sem
médico. E referindo-se ainda ao Distrito
de Luzitânia, Murilo informou que por
falta de professor, em apenas uma sala
de aula tem 3 turmas de anos diferentes
e que crianças de segundo ano não
sabem ler.
A situação da saúde em nosso
Município deixa muito a desejar e não
é de hoje. Essa “briga” dos Vereadores
como citado anteriormente é salutar,
porque só assim a opinião pública toma
conhecimento desse descaso com uma
área que merece muito mais atenção
do que simplesmente a propaganda
mentirosa feita por aqueles que não
sentem na pele a real necessidade de
atendimento médico.
O Vereador Dr. Mauro Cenço, criticou
os altos preços dos combustíveis em
Jaboticabal em comparação com outros
Municípios da nossa região. Lembrou
o Vereador que essa luta é de todos e
que inclusive outras pessoas como João
Teixeira vêm combatendo esse abuso.
O Vereador Jan Nicolau apresentou
uma moção de repúdio (que não foi
votada), contra o aumento de 13,17%
da água.

Prefeitura abre frente de trabalho
em Jaboticabal

Na segunda feira dia 07/03/2005,
conversei com o Secretário de
Administração e Recursos Humanos,
Dé Berchielli, sobre a frente de trabalho
e outros assuntos. Muito animado, o
Secretário me passou a relação dos
inscritos para frente de trabalho: total
de inscrições = 1.247 pessoas, sendo
802 do sexo feminino e 445 do sexo
masculino. Desse total, 276 recebem
algum tipo de benefício como: renda
mínima, bolsa família, bolsa escola e
outros. O que significa dizer que essas
276 pessoas estão excluídas da frente

evangélicas, sindicais, educativas e assim
sucessivamente. Os terrenos  baldios, que
comprovadamente estejam sendo utilizados
para especulação imobiliária, que seja
aplicado o IPTU progressivo bem como em
chácaras e até sítios localizados no perímetro
urbano e que pagam uma pequena taxa
ao INCRA. Ou seja, o Imposto
Territorial Rural.

JOÃO TEIXEIRA  (de Lima)

“Quebra pau” na Câmara Municipal de Jaboticabal

Mais empregos para
a turma do Hori

O Prefeito José Carlos Hori, enviou
à Câmara Municipal o Projeto de
Lei  nº  23/05,  sol ic i tando a
contratação de mais 20 cargos em
comissão. São eles: 05 Assessores
Técnicos I com salário mensal cada
de R$ 2.531,37 – 05 Assessores
Técnicos II com salário mensal
cada de R$ 1.554,80 – 05
Assessores  Técnicos III  com
salário mensal cada de R$ 1.036,45
e 05 Assessores Técnicos IV com
salário mensal cada de R$ 518,18.
Sem considerar os encargos sociais
a folha de pagamento para os novos
contratados será de R$ 28.203,10.
Durante muito tempo ouvi diversos
Vereadores ,  inclusive o atual
Prefeito quando era parlamentar,
criticando a Administração da ex-
Prefei ta  Carlota  pelo número
excessivo de cargos em comissão.
Em menos de três meses à frente
do poder executivo o atual Prefeito
já enviou dois Projetos de Lei à
Câmara para contratação de
pessoal. Pelo andar da carruagem
a quant idade de cargos em
comissão para atender  os
correligionários e protegidos do
Prefeito Hori superará em muito a
quantidade que existia no Governo
passado. O Projeto de Lei 23/05
deve entrar na pauta da sessão
ordinária da Câmara Municipal no
próximo dia 21/03/2005 (segunda
feira) ,  e  exis te  99% de
probabilidade de ser aprovado se
partirmos da premissa que a grande
maioria dos Vereadores apóia o
Prefeito. Não que devam ser contra
por ser, porém em Projetos desse
tipo sim, porque sabemos que só
servem para empregar  cabos
elei torais  e  patrocinadores  de
campanha.  Os chamados
representantes do povo deveriam
observar melhor as prioridades do
Município.

Errata
Na edição anterior ficou
constando a data de 05 de janeiro,
quando  o Jornal  foi produzido
em 5 de março.

Hori aumenta
preço da água em

13,17 %

de trabalho. Sobraram, portanto, 971
pessoas que concorrerão as 200 vagas
existentes para frente de trabalho. O
Secretário Dé citou vários fatos
importantes nessas inscrições, como
por exemplo: uma pessoa que
preencheu 3 fichas de inscrição
informando em cada uma endereços e
profissões diferentes (crime de
falsidade ideológica), e também, a
quantidade de 160 jovens de 18 a 20
anos inscritos. Lembrou o Secretário,
que todos os aprovados, isto é, os 200,
terão 96 horas para estudo de diversos
tipos, que sem dúvida outras portas
serão abertas para essas pessoas. Por
fim, disse o Secretário que os
trabalhadores e trabalhadoras
contratadas deverão iniciar suas tarefas
já na próxima semana.

O prefeito Hori aumentou por decreto
em 13,17% a tarifa da água em
Jaboticabal, a partir do consumo de
fevereiro, o que causou surpresa tendo
em vista a transparência tão apregoada
pelo chefe do poder executivo. É
importante salientar que esse aumento
foi baseado na Lei nº 2.167 de 1º de
abril de 1993 do então Prefeito Adail
Alessio de Simoni, que se baseava no
IGPM, aquele da inflação galopante.
Hoje o índice que reajusta a maioria
das tarifas públicas é o IPCA que
totalizou 6,48% no ano passado. Por
outro lado, o SAAEJ é uma autarquia
que segundo consta vai muito bem
obrigado, a sua arrecadação é de
aproximadamente R$ 700.000,00 por
mês, tem 140 funcionários e uma folha
de pagamento incluindo os encargos
sociais, de R$ 230.000,00 mensais. É
óbvio, que existem outras despesas como
luz, material de consumo e etc., porém, não
havia necessidade desse aumento
exagerado, levando-se em consideração a
situação econômica e social de grande parte
dos consumidores. O Prefeito Hori poderia
rever esse aumento reduzindo-o ao patamar
de pelo ou menos de 6,48%. Voltar atrás
em decisões erradas é prova de coragem. E
por falar em coragem, se o Prefeito quer de
fato aumentar a arrecadação do Município
atente para o código tributário, fazendo
cumprir a Lei, Aumentando a fiscalização
evitando que muitos construam e fiquem
anos pagando o IPTU sobre o terreno baldio.
Para que as instituições  tenham apenas o
benefício da Lei, que esse benefício não seja
estendido aos imóveis a elas pertencentes.
Sejam essas instituições católicas,
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O p e r a ç ã o  c o n j u n t a
r e a l i z a d a  p e l a s  p o l i c i a s
c i v i l  e   m i l i t a r  n o  ú l t i m o
d i a  0 9  d e  m a r ç o ,  p a r a
c o m b a t e r  o  t r á f i c o  d e
d r o g a s  e m  J a b o t i c a b a l ,
p r e n d e u  e m  f l a g r a n t e  t r ê s
p e s s o a s  q u e  f o r a m
i n d i c i a d a s .  C o m  m a n d a d o
d e  b u s c a    d o m i c i l i a r
c o n c e d i d o  p e l o  p o d e r
j u d i c i á r i o ,  o s  d e l e g a d o s
d e  p o l í c i a  A n d r e a
C r i s t i a n e  F o g a ç a  d e
S o u z a  N o g u e i r a  e
A d e l s o n
T a r o c o
comandaram
e s t a
o p e r a ç ã o
q u e
culminou
c o m  a
p r i s ã o
e m
f l a g r a n t e  d e  M A R C E L O
D O S  S A N T O S ,  v u l g o
c o q u i n h o  ( f o t o )  ,  p r e s o
n a  r u a  d o s  t r a b a l h a d o r e s
2 0 3 ,  N o v a  J a b o t i c a b a l .
N e s t e  l o c a l  o s  p o l i c i a i s
e n c o n t r a r a m  q u a t r o
t r o u x i n h a s  c o n t e n d o
s u b s t â n c i a s  e s v e r d e a d a s
s e m e l h a n t e  a  m a c o n h a
q u e  e s t a v a  e m  u m a
s a p a t e i r a  n o  i n t e r i o r  d e
u m  d o s  q u a r t o s ,  q u e
p e s o u  2 6 . 9  g r a m a s  e
e s t a v a  a c o n d i c i o n a d a  e m
u m a  b o l s a  t i p o  p o r t a
n i q u e i s .  T a m b é m  f o i
a c h a d o  s o b r e  u m  b a l c ã o
u m  p a p e l o t e  c o n t e n d o  u m
p ó  b r a n c o  s e m e l h a n t e  a
c o c a i n a  p e s a n d o
0 , 8 9 g r a m a s ,  a l é m  d e  R $
8 6 , 0 0  e m  d i n h e i r o  e  m a i s
d o i s  r o l o s  d e  f i t a  c r e p e
n a s  c o r e s  b r a n c o  e  a z u l  e
u m  a p a r e l h o  c e l u l a r .
P r o s s e g u i n d o  c o m  a
o p e r a ç ã o ,  o s  p o l i c i a i s  s e
d i r i g i r a m  a o  b a i r r o  v i l a

I n d u s t r i a l ,  n a  r u a  J o s é
I g l e s i a s ,  n ú m e r o  2 0 9
o n d e  r e s i d e  Va l d i r
A p a r e c i d o  d e  S o u z a ,
v u l g o
B r a n c o ,
o n d e  a p ó s
minuc iosa
b u s c a  f o i
encontrado
n o
i n t e r i o r
d o  g u i d ã o
d e  u m a  b i c i c l e t a  e m  u m
d o s  c o m o d o s  d a  c a s a ,  u m
p l á s t i c o  c o m  6  p a p e l o t e s
a t a d o s  c o m  f i t a  c r e p e
c o n t e n d o  u m  p ó  b r a n c o
s e m e l h a n t e  a  s u b s t â n c i a
c o n h e c i d a  p o r  c o c a i n a ,
p e s a n d o  3 , 8  g r a m a s .
A i n d a  n a  v i l a  I n d u s t r i a l ,
n a  R u a  B r a z  G i a n g r e c o ,
n ú m e r o  3 5 5  o s  p o l i c i a i s
p r e n d e r a m  W i l i a n  d a
S i l v a  S o a r e s ,  q u e  e s t a v a
p a r a d o  e m  f r e n t e  a o  m u r o
p r ó x i m o  d o  l o c a l ,  o n d e
h a v i a  u m  b u r a c o .  E  n o
i n t e r i o r  d e s t e  b u r a c o  o s
p o l i c i a i s  e n c o n t r a r a m
d o i s  i n v ó l u c r o s  p l á s t i c o s ,
u m  n a  c o r  p r e t a  e  o u t r o
v e r d e  c o n t e n d o  d r o g a s .
O s  p o l i c i a i s  c o n f i r m a r a m
a s  d e n ú n c i a s  a n t e r i o r e s
d a n d o  c o n t a  d e  q u e  o
indiciado
e s t a r i a
praticando
o
t r á f i c o
d e
d r o g a s
n a q u e l e
l o c a l ,
f a to  que  Wi l i an  ( ind ic i ado )
n e g o u  p r o n t a m e n t e .  O s
i n d i c i a d o s  f o r a m
c o n d u z i d o s  a  c a d e i a
p ú b l i c a  d e  J a b o t i c a b a l
f i c a n d o  á  d i s p o s i ç ã o  d a
j u s t i ç a .

Polícia prende mais traficantes em
Jaboticabal

Paulo Roberto G. H. de Almeida

Denúncia
E m  p l e n o  d o m i n g o  1 3 / 0 1 / 2 0 0 5  à s  9 : 3 0  h o r a s ,  a
r e p o r t a g e m  d o  J o r n a l  F o n t e  f l a g r o u  u m  i n o c e n t e
cavalo  pastando amarrado na  praça  do  café  (área  do
f ó r u m - não sabemos se prestava serviços à comunidade ou se
aguardava alvará de soltura!) .  Em seguida  a  equipe  d ir ig iu-
se  a té  a  praça  Fe l íc io  Buzaid ,  onde  deparou-se  com a
m e s m a  s i t u a ç ã o .   A p e r g u n t a  q u e  f i c a  n o  a r  é  a
seguinte:  onde  es tá  a  f i sca l ização?  Nas  mínimas  co i sas
é  que  vemos  a  a tuação  de  uma boa  adminis tração .  Com
a palavra o Sr. Prefeito.

Jaboticabalense pega no exame antidoping
l o g o  n a  s e q ü ê n c i a  j á
g a n h o u  c o m  o  B r a s i l
j o g a n d o  e m  v á r i o s  c l u b e s
d e  p o n t a  e  n a  s e l e ç ã o
b r a s i l e i r a .  A g o r a  e l a  e s t á
d e f e n d e n d o  o  r e n o m a d o
REXONA ADES do  Rio  de
Janei ro  onde  é  d i r ig ida  pe lo
t é c n i c o  B e r n a r d i n h o
( m e d a l h a  d e  o u r o  n a s
o l i m p í a d a s  d e  A t e n a s  e m
2 0 0 4  c o m  a  s e l e ç ã o
mascul ina  de  vô le i ) .
( f o n t e :  F o l h a  d e  S . P a u l o
12/03 /2005  -  09h06)

Urbano Rocha

Estefân ia  de  Souza  fo i  pega
n o  e x a m e  a n t i d o p i n g  p o r
uso  de  maconha .  No ano  de
2 0 0 4  e m  m e a d o s  d e
O u t u b r o  e l a  t a m b é m  f o i
pega  e  agora  em Março  de
2 0 0 5  n o  n o v o  e x a m e  d e
c o n t r a p r o v a  d e u  p o s i t i v o .
Ela  j á  cumpr iu  08  jogos  de
s u s p e n s ã o  e  d i z  e s t a r
a r r e p e n d i d a  d o  u s o .  O
t r i b u n a l  d e s p o r t i v o  v a i
ju lgar  o  caso .  Es te fân ia  de
S o u z a  é  j a b o t i c a b a l e n s e  e
c o m e ç o u  m u i t o  n o v a  n o
vole ibo l ,  fo i  pa ra  Ribe i rão
P r e t o  j o g a r  n a  R E C R A  e

João Teirxeira (de lima) e Urbano
Rocha

E continua a caçada aos traficantes de drogas
p o l i c i a s  a d e n t r a r a m  n a
r e s i d ê n c i a  d e  D o j ã o  o n d e
encontraram 9 papelotes  da
s u b s t â n c i a  a m a r e l a d a
conhecida por CRACK, uma
b a l a n ç a  d e  p r e c i s ã o ,  d o i s
rolos de fita crepe e R$80,00
e m  d i n h e i r o ,  c o n f o r m e  o
boletim de ocorrência de n.
171/2005. Dojão, que ja havia
sido processado por tráfico de
d r o g a s ,   f o i  a u t u a d o  e m
fraglante no artigo 12 da lei
6368 de outubro de 1976 e
Anderson também autuado no
a r t i g o  1 4  d a  m e s m a  l e i
(associação para o t ráf ico) .
O s  d o i s  i n d i c i a d o s  f o r a m
recolhidos à cadeia pública de
Jao t i caba l  à  d i spos i ção  da
justiça.

D a n d o  c o n t i n u i d a d e  a
o p e r a ç ã o  c o n j u n t a
desenvolvida pelas  pol icias
Civil e Militar de Jaboticabal,
a força tarefa sob o comando
d a  d e l e g a d a  A N D R E A
C R I S T I A N E  F O G A Ç A  D E
S O U Z A  N O G U E I R A ,  p o r
v o l t a  d a s  6  h o r a s  e  3 0
minutos, da manhã do dia 17
de março foi estourado mais
um ponto de venda de drogas
em Jaboticabal. Desta feita na
rua Amélia Gazella Merenda
n.140,   jardim Santo Antonio,
o n d e  f o r a m  p r e s o s  e m
f lagran te  Dogiva l  San tana ,
vulgo Dojão e o mototaxista
Anderson Clever dos Santos.
M u n i d o s  d o  c o m p e t e n t e
mandado de busca concedido
p e l o  p o d e r  j u d i c i á r i o ,  o s Paulo Roberto G. H. de Almeida
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INFORMATIVO DA CÂMARA MUNICIPAL DE JABOTICABAL Na sessão ordinária do último dia 7, apresentou Moção de
Congratulação a Rádio Vida Nova, pela transmissão das
sessões, ao vivo e, pelos serviços prestados por meio do
Repórter Cidadão, dando ao munícipe a oportunidade de se
expressar. Também apresentou um Projeto de Lei que dispõe
sobre a obrigatoriedade de as agencias bancárias, no âmbito
do município, colocar a disposição dos usuários, pessoal
suficiente no setor de caixas, para que o atendimento seja
efetivado em tempo razoável. Em discurso na Tribuna,
Murilo Gaspardo criticou o aumento da tarifa da água.
Na sessão solene do dia 8, em comemoração do Dia
Internacional da Mulher, o vereador prestou homenagens
às professoras Eda Maria Mandes de Lam; Marilena
Cristófaro Campos e Rosinha Leone Silveira Campos.
Dr. NEREU - PMDB -
O vereador participou das comemorações do Dia
Internacional da Mulher, numa solenidade realizada na
Creche do Ciaf I, com a presença da I Dama  do Município;
onde se congratulou com todas as mulheres de Jaboticabal.
O dr. Nereu parabenizou toda a Diretoria da Fazenda
Terapêutica “Joanna de Angelis” pelo seu sexto aniversário
de fundação; cumprindo sua função de abrigar pessoas
dependentes químicos, numa incansável luta no sentido de
recuperar essas pessoas. O vereador está preocupado com a
poluição ambiental que vem ocorrendo próximo ao bairro
da Ponte Seca. Ele está mantendo contatos com a CETESB
para avaliar a situação. Da tribuna da Casa de Leis, o Dr.
Nereu se congratulou com os vereadores que foram a Brasília
e reivindicaram junto ao deputado Dimas Ramalho, uma
Ambulância UTI, prometida para Jaboticabal, que já fora
cobrada outras vezes por este vereador.
WILSINHO LOCUTOR - PFL -
O vereador prestou homenagens sinceras às mulheres
jaboticabalenses : - “Mais do que uma bela imagem aos
olhos, um aconchegante afago ao coração, uma dedicada
administradora do lar é uma mãe atenta e protetora, a mulher
é a base sustentadora de uma família, amiga, companheira,
amante, mulher...” disse o vereador com amor e franqueza.
Wilsinho Locutor esteve em São Paulo, na Assembléia
Legislativa, onde foi recebido pelo deputado Geraldo
Vinholi, e protocolou as reivindicações de um kit esportivo
para os jovens carentes e, também, o pedido para a Secretaria
Estadual da Segurança Pública, de mais duas viaturas para
os Distritos de Luzitânia e Córrego Rico. O vereador
comentou, com satisfação, da aprovação da Lei que autoriza
as pesquisas de Células Tronco. Pois, acompanhando a
votação em Brasília, se emocionou com as inúmeras pessoas
que necessitam do avanço das pesquisas e anseiam pela
cura de seus males.- “É um grande paço político e
tecnológico da nação”, disse Wilsinho.

PEPA SERVIDONE - PFL -
Ao utilizar a Tribuna da Câmara Municipal, o vereador
criticou o atendimento na Santa Casa de Jaboticabal. E para
defender melhorias no atendimento médico, ele levou várias
pessoas que estão aguardando a vez de serem atendidas e,
afirmou que as cirurgias feitas pelo SUS - Sistema Único
de Saúde é um número muito pequeno para tão grande
número de pessoas que estão na fila de espera.
E como o assunto era  saúde pública, Pepa voltou a criticar
o Pronto Socorro Municipal - PSM, e sempre citando casos
concretos, onde pode ser considerado como deficiências
que precisam ser reparadas.
Pepa Servidone falou sobre as ações desenvolvidas pelos
vereadores no sentido de reivindicar benefícios para a
cidade. Como é o caso das reivindicações para que
Jaboticabal receba uma Ambulância UTI.
CARLINHOS SANTIAGO - PT -
Na sessão ordinária do último dia 07, o vereador apresentou
duas Indicações, endereçadas à prefeitura do município,
solicitando a extensão do Projeto Reluz nas COHABs I e
III. Esse projeto é para melhorar a iluminação pública e a
população está pedindo essa melhoria. E a outra Indicação
é para a implantação de iluminação pública com a instalação
de postes e braços de luz na Rua Leonora Sanches Lousada,
no bairro da Cohab I. Carlinhos Santiago, também,
apresentou Projeto de Lei que declara de Utilidade Pública
a Associação de Moradores e Amigos de Córrego Rico.
O vereador participou, em Brasília, do Congresso realizado
pelo Instituto Municipalista Brasileiro e aproveitou a
oportunidade para reforçar a reivindicação de uma
Ambulância UTI e mais recursos para obras de drenagens
em Jaboticabal.
DR. EDU FENERICH - PPS -
O vereador esteve em Brasília participando do Congresso
promovido pelo IMB - Instituto Municipalista Brasileiro
e aproveitou para manter contatos com diversos deputados
federais, especialmente, com o deputado Dimas Ramalho,
líder do PPS na Câmara Federal, reivindicando entre outras
coisas, a realização da prometida doação de uma Ambulância
- UTI para a Administração Municipal.
CARMO JORGE REINO - PL -
O vereador está pedindo providências por parte da Prefeitura
do Município, no sentido de construir mais salas de aulas,
para diminuir a falta de vagas na Creche e Berçário do CIAF
- IV, no bairro CDHU.
Jorge Reino disse que muitas mães não podem trabalhar
porque não tem com quem deixar as crianças.
O vereador está solicitando a sinalização e colocação de
placas denominativas de vias públicas, no bairro

Residencial Jaboticabal.
Carmo Jorge Reino, está pedindo providências da Secretaria
de Obras, no sentido de construir calçadas na Rua Djalma
Aleixo de Souza, no bairro Cohab II.
Justifica o vereador, que esse pedido é para evitar acidentes,
principalmente com crianças da Escola Estadual “Milton
Mattos Braga”, ao sair das aulas.
JAN NICOLAU - SP (sem partido) -
As Indicações do vereador Jan: a)- Construção de Piscinas
no Centro Esportivo “Edson Martini” para o pessoal da 3a-
Idade; b)- Recapeamento da Avenida 13 de maio, em frente
a loja “RP peças”; c)- Recapeamento da Rua dos
Trabalhadores; d)- Recapeamento da Rua Brasília; e)-
Adicionar suco natural de laranja na merenda escolar; f)-
Providências na Praça “Dr. Joaquim Nabuco”, na altura do
Ginásio Municipal de Esportes; g)- Cobertura da Quadra
do bairro da Ponte Seca; h)- Reajuste salarial aos
funcionários públicos municipais, em caracter de urgência;
i)- Atendimento médico em período integral e reforma dos
bancos para as pessoas que esperam o atendimento no CIAF
VI e no prédio; j)- Adequação do transporte de pacientes à
cidade de Barretos; k)- A volta do transporte universitário
gratuito; l)- reabertura da Creche “Joaquim Sorocabano”
no bairro São roque e, m)- Avaliação técnica de grelha e boca
de lobo, para escoamento das águas das chuvas. Jan Nicolau
requer, ainda: a)- Informações sobre as providências a serem
tomadas numa casa abandonada na Avenida Tiradentes no.
1.292; b)- Informações sobre a Ambulância doada ao
Município no ano de 2.003; c)- Requer informações sobre
os cargos de confiança; d)- Requer providências urgentes
aos problemas gerados pela Praça “Dom Assis”, nas
proximidades do Mercado Municipal; e)- Requer
informações e soluções dos problemas gerados pela Praça
dos Direitos Humanos e f)- Requer providências na Rua
Adolfo Pavanelli, na altura do no. 144, no Jardim Alvorada.
O vereador apresentou Moção de Congratulação as
seguintes pessoas: 1- Dr. André Bottino de Vasconcelos -
presidente da Associação “AMA Jaboticabal”; 2- Ao Dr. Luiz
Augusto Stesse, diretor do Jornal “FONTE”, de Jaboticabal
com publicação semanal e, 3- A Dra. Andréa Cristiane Fogaça
de Souza Nogueira, titular da Delegacia da Mulher, pelos
bons serviços prestados e também, quando substitui o
Delegado titular da polícia Civil. Apresentou Moção de
Pesar aos familiares do Industrial Prof. Oswaldo Martins
Cruz. Bem como, aos outros que faleceram no mês de
Fevereiro/Março até o dia 04-03-05. Moção de Repúdio ao
aumento da taxa de água pela autarquia municipal “SAAEJ”
- Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Jaboticabal.
Projeto de Lei - que proíbe a participação de concorrências

públicas, licitações, cartas convites, de empresas de parentes
de Vereadores, funcionários públicos comissionados na
Administração pública, até o quarto grau de parentesco.
JÚLIO CÉSAR TOMÉ - PHS -
O vereador concluiu sua agenda de visitas aos
departamentos, dos mais diversos da Administração
Municipal. Ele conheceu o funcionamento e apresentou
indicações ao prefeito Hori, que acenou concordando com
os pedidos  formulados.
“É conhecendo as repartições públicas que vamos tomar
conhecimento de suas condições e como melhorar os
serviços cada vez mais...”, disse o vereador.
Júlio César Tomé esteve em Ribeirão Preto e está articulando
a vinda para Jaboticabal do PAE, que é um “braço” do
SEBRAE,  “é um órgão que proporcionará cursos, balcão
de empregos e outros serviços que serão prestados por esse
“PAE”, disse Tomé.
Dr. MAURO CENÇO - PPS -
O vereador está indicando ao prefeito Hori, em caráter de
urgência, pedindo o asfaltamento da Avenida 
HYPERLINK “\\\\profa” Profa. Maria Aparecido Mendes
Valério, pois toda vez que chove, a lama e detritos
acumulados naquela via pública escorrem para a Rua
comendador João Maricato comprometendo toda sua
extensão, causando transtornos para quem transita e muito
mais para os moradores do local.
O Dr. Mauro Cenço compareceu “in loco” e verificou que a
pavimentação na Rua José Batista Ferraz Sampaio, ao lado
da Indústria Jaboticabalense BIOFARM; cujas instalações
vem sendo invadidas por poeiras o que contraria o protocolo
internacional de qualidade, além da possibilidade de
inviabilizar seu crescimento e sua projeção mundial. O
vereador apresentou Moção de pesar pelo passamento do
Prof. Oswaldo Martins Cruz, ocorrido no último dia 04.
Mauro Cenço lembrou que o Oswaldo Martins Cruz, foi
vereador nesta cidade, no período de 1.952 a 1.963. Portanto,
por quatro legislaturas. Onde bem representou o povo de
Jaboticabal, com competência e combatividade. Empresário
renomado, graças a sua honradez, honestidade e capacidade
profissional, conquistou muitos amigos e deixou para a
sociedade um patrimônio moral, forjado na virtude que
jamais poderá ser esquecido.
MURILO GASPARDO - PV -
O vereador concluiu o ciclo de visitas ás Unidades de Saúde
de Jaboticabal. Desse trabalho resultou várias Indicações
que pedem reformas e contratação de pessoal. Além disso,
Murilo Gaspardo, constatou o aumento do tempo de para
retirada de remédios na Farmácia Municipal e a permanência
dos problemas de atendimento no Pronto Socorro
Municipal.

Deputado Vicentinho em Jaboticabal

O Deputado Federal Vicente Paulo da Silva
( Vicentinho – PT), esteve em Jaboticabal
neste sábado dia 12/03/05 a convite do
Vereador Carlinhos Santiago (PT), e foi
recebido na Câmara Municipal por cerca de
30 pessoas na maioria Petistas, inclusive a
ex-Prefeita Maria Carlota Niero Rocha, e  os
grandes ausentes foram os Sindicalistas.
Vicentinho falou sobre a Reforma Sindical e
também sobre seus Projetos em tramitação da Câmara Federal. Um dos
Projetos que chamou a atenção dos participantes se refere às micros e pequenas
empresas. O Projeto segundo o Deputado reza que no primeiro ano da
instalação da empresa, haverá isenção total dos 12 impostos federais, no
segundo ano a empresa pagará 40% dos citados impostos, no terceiro ano
80% e no quarto ano 100%.

André Botino _Pres. AMAJABOTICABAL, Maria
Carlota ex-Prefeita, Vicentinho – Dep. Federal, João

Teixeira (de Lima) Pres. PC do B.

João Teixeira  (de Lima)
Urbano Rocha

OAB de Jaboticabal ministra curso
realizado todas as quartas-feiras
com início as 19:00 hs até o mês
de Setembro de 2005. Conforme
informou o Dr. Talarico este
curso inaugura a “Escola
Superioir de Advocacia”.
Mais detalhes na próxima edição
do Jornal Fonte.

A Ordem do Advogados do
Brasil, sub-seção Jaboticabal
sob a Presidência do Dr.  Paulo
Cesar Talarico, iniciou dia 16 de
março curso de reciclagem para
advogados de Jaboticabal  e
região, e que o referido curso é
composto por 3 módulos
específ icos.  O curso será João Teixeira  (de Lima)

constatou a
presença de um
coágulo na cabeça
(aneurisma). Às 21
horas e 30 minutos
o paciente foi transferido para o HC de
Ribeirão Preto, onde passou por uma
cirurgia e está passando bem conforme
informou sua esposa (Sonia). A
reportagem do Jornal FONTE conversou
com o Vereador Wilsinho locutor que
demonstrou sua preocupação e
indignação contra a falta de respeito com
os pacientes. O vereador se referia
especialmente à situação do paciente -
Sidney que permaneceu naquele Pronto
Socorro deitado sobre uma maca por
cerca de 9 horas. Acrescentou ainda o
Vereador que o Pronto Socorro tem
ouvidor, tem diretor, tem secretário etc.
contratados pelo atual Prefeito, mas que
os problemas continuam. Disse ainda
que o Pronto Socorro possui uma
ambulância que está em uso e uma
Kombi que não serve nem para sucata.
Wilsinho lembrou que o Prefeito apregoa
que enxugou a máquina pública. Esse
enxugamento não daria para comprar
uma ambulância? Pergunta  o Vereador.

Dia 15/03/2005 às 13 horas e 30
minutos, deu entrada no Pronto Socorro
Municipal de Jaboticabal Sidney de Jesus
Martinez, 43, com fortes dores na
cabeça. O médico de plantão Dr. André
o submeteu a um Raio X  e verificou a
necessidade de ser atendido por um
especialista (neurocirurgião). O
especialista em questão era o médico
Antônio Sérgio que se encontrava em
outro local. A esposa do paciente Sonia
do Nascimento Martinez, vendo o
sofrimento do marido cobrou dos
responsáveis pelo Pronto Socorro a
urgência na presença do médico
especialista e foi informada que estava
em reunião na Prefeitura. Sônia que é
funcionária da Rádio Vida Nova,
contatou a Rádio e em seguida alguns
Vereadores, que estiveram no Pronto
Socorro, entre eles Wilsinho locutor –
PFL, Carlinhos Santiago – PT e Dr.
Nereu – PMDB, que conversaram
diversas vezes com Sonia via telefone.
Segundo informou Sonia, após a
intervenção dos vereadores e da
imprensa, o Dr. Antônio Sérgio
(especialista) apareceu por volta das 18
horas e 30 minutos. Logo depois da
chegada do médico foi pedida uma
tomografia para o paciente e se João Teixeira  (de Lima)
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Nasceu o filho de Angélica e Luciano
Huck

Joaquim Ksyvickis Huck chegou
ao mundo na penúltima terça e já

está trazendo muitas alegrias para a família do casal.
A curiosidade gera em torno de com quem o bebê
se parece. Joaquim tem bastante cabelo e tudo
indica que será loiro. Luciano acha que ele é mais
parecido com Angélica. O irmão de Luciano Huck,
Fernando Andrade, filmou e registrou o nascimento de Joaquim, que
nasceu por parto cesariana, às 09h35 da manhã, pesando 3,160 kg e
medindo 49 cms. Aos papais Luciano Huck e Angélica Parabéns!!!

Mais uma novela
não emplaca

A grande
sacada para
vencer na
audiência da
programação
vespertina global era a novela “Laços
de Família”, exibida no Vale a Pena
Ver de Novo. O que a emissora
carioca conseguiu foi empatar com a
“Usurpadora”, novela venezuelana
apresentada no mesmo horário pelo
SBT. Laços de Família, de Manoel
Carlos foi exibida pela Globo no
horário nobre e marcou altos índices
na audiência, mas o que não se
cogitou foi que, essa novela perderia
para uma novela de outro país. A
Globo está super preocupada com a
situação da grade de programação.

Trilha sonora da
novela América

Q u e m
e s t a m p a r á
a  c a p a  d o
C D  d u p l o
d a  n o v a
n o v e l a  d a
R e d e
G l o b o  é  D e b o r a h  S e c c o .
A  a t r i z  v a i  v i v e r  S o l ,
p a p e l  p r i n c i p a l  d e
A m é r i c a .  O  C D  c o n t é m
s u c e s s o s  n a c i o n a i s  e
in te rnac iona i s  e  foi l ançado
nesta s e m a n a  j u n t o  c o m  a
n o v e l a .  D e b o r a h  j á  f e z  a s
f o t o s  e  o  r e s u l t a d o  f i c o u
m a r a v i l h o s o .  O  C d  e s t á
t o t a l m e n t e  p r o n t o  p a r a
s e r  d i s t r i b u í d o  n a s  l o j a s
d e  d i s c o s  d e  t o d o  o  p a í s .

Estréia para Abril na
Rede TV!

Betty Faria de volta à televisão
M i a m i  v e n d e n d o
documentos falsos para os
imig ran te s  e  r evendendo

carros usados. É só
conferir na nova
novela das 8 “
A m é r i c a ”,  q u e
c o n t a  c o m  u m
e l e n c o  d e  p e s o .
M u r i l o  B e n í c i o ,
D e b o r a h  S e c c o ,
F ranc i s co  Cuoco ,

Lúc ia  Ver í s s imo ,  Th iago
Lacerda, Eliane Giardinni e
a estréia de Cléo Pires em
novelas, entre outros.

O s  f ã s  q u e  t o r c i a m  p e l a
volta da atriz já podem se
preparar, Betty Faria estará
d e  v o l t a  à s
telinhas na novela
América de Glória
P e r e z .  A f a s t a d a
das novelas desde
Suave Veneno em
1 9 9 9 ,  a  a t r i z  s e
dedicou ao teatro
e  a o  c i n e m a .
Pimenta ,  sua  personagem
na próxima trama das nove,
é  u m a  m u l h e r  b o n i t a  e
s e d u t o r a  q u e  v i v e  e m

A Rede TV está
preparando tudo
com muito
carinho para a
estréia de seu
mais novo
a p r e s e n t a d o r.
Nada mais, nada
menos que Luciano Szafir, o pai de
Sasha Meneguel e ex Global. O modelo
e ator agora será apresentador de um
programa de comportamento, vaidade,
tratamentos, perfumes, medicina
estética, inovações, dentre outras
coisas. Além do galã, Solange Frazão
também faz parte da nova atração que
estréia dia 2 de abril e terá como nome
“Na Medida”. Para ficar por dentro
das novidades, Szafir anda
comparecendo em lançamentos de
perfumes como o do feminino da nova
linha da Avon.

Assine e anuncie no Jornal FONTEFONTEFONTEFONTEFONTE

participação de Pedro Luis e a
Parede, que teve início pontualmente
às 21 horas e com o público sentado
e a reverenciar os artistas no palco.
O show envolveu cada um que lá
estava e sem que a platéia
percebesse todos estavam de pé
para curtir com mais entusiasmo e
bem mais a vontade. Todos se
sentiram na obrigação de dançar e
curtir cada nota tocada e cantada por
Ney Matogrosso, Pedro Luis e a
Parede.
Músicas como Balada do Louco,
Vagabundo, Jesus, Disritmia, o
Mundo e Sangue latino arrancaram
gritos e vibrações de um público que
clama a favor da verdadeira Música
Popular Brasileira. É a cara do antigo
com representações parecidas com
a Banda “Secos e Molhados” da
década de 70 representados pela
nova safra da MPB.

Ney Matogrosso homenageou as mulheres
em grande estilo

Ribeirão Preto ficou repleto de
botões de rosas para homenagear as
mulheres. O comércio recebeu cada
uma com pontas de Princesa e
mostra o quanto são importantes na
vida de cada um. O dia 8 de março,
apesar de ser um dia muito difícil na
história relacionada às mulheres, não
deveria ser comemorado uma vez
por ano e sim a cada mês, para nós
homens podermos expressar o nosso
sincero e imenso carinho para você
mulher. Felicidades neste dia 8 de
março, o Dia Internacional da
Mulher. O cantor Ney Matogrosso
homenageou a mulher como ela
merece. Em grande estilo o mineiro
fez um show gratuito no
estacionamento do
RibeirãoShopping para milhares de
pessoas. As mulheres ficaram
encantadas com o jeito
desembaraçado e com a dança
envolvente e sedutora desse cantor.
Foram duas horas de show com a Kiko Magrini

Carnabeirão 2005 é a Bahia em Ribeirão Preto
do Kartódromo, abrigando praças de alimentação,
banheiros químicos, postos médicos e policiais.
Para sua nona edição, o Carnabeirão 2005 trará
mais novidades, uma nova estrutura com área para
camarotes e uma passarela de oito metros de altura
que interligará a Praça da Alegria dentro do
complexo. Visando mais conforto aos
participantes, os famosos cordões de isolamento
entre pipocas e foliões de abadas serão extintos,
dando lugar a um moderno sistema monitorado
por fiscais de tráfego.  Abadas e camarotes já
estão à venda no escritório central do Carnabeirão,
no 2º Piso do Shopping Center Santa Úrsula, em
Ribeirão Preto. Todas as atrações que estão
presentes no Carnabeirão 2005 já passaram pelo
evento em anos diferentes nunca se apresentando
em um mesmo ano, exceto O Bloco Eva com a
Banda Eva e o Chiclete com Banana com o Bloco
Nana Banana.

Uma das maiores festas que já faz parte do
calendário anual de Ribeirão Preto está chegando.
É o Carnabeirão que a cada ano cresce e traz
novidades para o público das cidades da região. A
micareta, considerada a maior do Estado de São
Paulo e também da região sudeste do País, agora
acontece em três dias e será nos próximos dias 1,
2 e 3 de abril, no Parque Permanente de
Exposições - Complexo Kartódromo de Ribeirão
Preto, com a expectativa de reunir mais de 100
mil foliões. O evento trará como de Salvador as
maiores atrações musicais do Carnaval baiano,
como Asa de Águia na sexta-feira a partir das 22
horas, Chiclete com Banana (Bloco Nana Banana)
e Banda Eva (Bloco Eva), no sábado a partir das
17 horas, e no Domingo Chiclete com Banana
(Bloco Nana Banana) e Ivete Sangalo (Bloco Eva)
a partir das 15 horas. O complexo, onde
acontecerá a micareta pelo segundo ano
consecutivo, conta com uma área de 360 mil m2

1º A l m o ç o
B e n e f i c e n t e  p a r a  a s
c r i a n ç a s  d o  B a i r r o

d o  S o r o c a b a n o  e
c o n f r a t e r n i z a ç ã o  d a
“ G R E S ”  M o c i d a d e

I n d e p e n d e n t e .
D i a  2 0 / 0 3 / 2 0 0 5  a
p a r t i r  d a s  1 2 : 0 0

h o r a s .
L o c a l :  B a m b o a  –

h a v e r á  r o d a  d e
S a m b a .

Compareçam!
Apoio:

JORNALFonteFonteFonteFonteFonte
Assine e anuncie no Jornal FONTEFONTEFONTEFONTEFONTE

(16) 3202 6788
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o asilo tem uma despesa mensal de
R$ 22.000,00, dos quais R$
14.000,00 são auferidos  por conta
de convênios com os governos
estadual e federal. O restante  fica por
conta de doações da prefeitura (carne,
frango, etc.),  empresários e o povo
em geral, são quem mais ajudam,
segundo a presidente da entidade.

Lavanderia do Asilo em Jaboticabal em
estado de miséria

Atendendo ao pedido da Diretora
do Asilo São Vicente de Paula de
Jaboticabal, a Senhora Moema
Maria Marina Poli Verardino, para
a reforma de algumas das
dependências, em especial a
lavanderia, que estava afundando,
o Vereador Jan Nicolau doou todo
o material de construção necessário
para este fim. No momento da
entrega, todos chegaram a uma
outra solução que seria, construir
uma nova lavanderia. Jan Nicolau
concordou plenamente. Como se
isso não bastasse, Jan Nicolau
ainda conseguiu  uma doação
trimestral de alimentos. A entidade
conta com  34 funcionários
remunerados que recebem todos
os beneficios previstos em lei. Hoje Paulo Roberto G. H. de Almeida

Justiça suspende repasse do dinheiro da Prefeitura
Municipal para o Atlético Jaboticabal

Prefeito Hori e os vereadores Carlinhos Santiago, Tomé Sonzão, Dr.Mauro Cenço e Dr. Nereu fazem parte
da Diretoria

dívidas do clube e manutenção do
futebol profissional.
Não bastasse isso, 04 Vereadores
– Carlinhos Santiago (PT), Tomé
Sonzão (PHS), Dr. Mauro Cenço
(PPS – mesmo partido do
prefeito) e Dr. Nereu (PMDB)
votaram a favor do projeto na
Câmara Municipal, mas exercem
cargos na direção do Jaboticabal
Atlético, fato comprovado com
Ata de Assembléia Geral
Extraordinária do Atlético do dia
28.10.2004.
Para esclarecer ainda mais,
Rettondin apresentou ao juiz
outro grave argumento: o artigo
13, inciso IV do Regimento
Interno da Câmara Municipal
que diz: São obrigações dos
Vereadores – votar as proposições
submetidas à deliberação do
Plenário, salvo quando ele próprio
tenha interesse pessoal na matéria,
sob pena de nulidade da votação se
seu voto for decisivo. E mais
ainda, o artigo 37 da Constituição
Federal diz que compete ao
prefeito e vereadores adotarem os
princípios da legalidade,
impessoalidade, moralidade,
publicidade e eficiência, sob pena
de nulidade do ato.
Em sua decisão liminar o juiz
Antônio Roberto Borgatto, no
processo n. 223-2005 da 3ª Vara
Cível de Jaboticabal, assim se
pronunciou: “presentes a fumaça
do bom direito e o perigo da
mora, consistente este requisito
no fundado receio de dano
irreparável ou de difícil
reparação, DEFIRO a liminar
para que seja suspenso o
pagamento da importância de R$
10.000,00 à segunda requerida.
Oficie-se – cite-se. 11.03.2005”.
A reportagem do jornal fonte
tentou falar com o prefeito
HORI, mas a assessoria de
comunicação da prefeitura
informou que ele só iria se
pronunciar no final do processo.

O cidadão Reynaldo Rettodin
Júnior, através do advogado Flávio
de Carvalho Abimussi no dia 10 de
março do corrente, propôs ação
popular contra o município, o
prefeito HORI e o Jaboticabal
Atlético, porque em projeto de lei
de autoria de HORI, este autorizava
a prefeitura firmar convênio com o
clube Jaboticabal Atlético, através
da sub – diretoria do conjunto poli
esportivo, para utilização das
dependências daquela Entidade
pelo departamento de esportes e
lazer da Secretaria da Educação,
tendo como motivo o incentivo à
prática e massificação do futebol de
campo e da natação, para crianças
e adolescentes.
Segundo Rettodin, o prefeito
HORI, presidente de honra do
Atlético, contemplou o clube com
a Lei Municipal n. 3367/2005, que
autorizou o convênio, porém com
dúvidas a respeito de sua lisura.
E mais, ainda segundo Rettondin,
o clube atravessa uma grave crise
financeira, com dívidas junto ao
INSS, FGTS, PIS entre outros,
fato que motivou a saída do
presidente anterior – portanto, o
objetivo desta Lei é “patrocinar”
o Jaboticabal Atlético na disputa
do campeonato paulista da série
“A – 3”.
O pedido continua e diz que o
convênio firmado em 24 de
janeiro deste ano é ilegal porque
desviou o objeto, ou seja, nunca
se viu uma criança ou adolescente
desta cidade se utilizando do
conjunto poli esportivo para a
finalidade descrita na Lei, porém,
o contrato acrescenta a realização
do torneio 1º de maio, finais de
campeonatos realizados pela
Prefeitura Municipal, além de
manter a participação ativa de
atletas Profissionais da equipe do
Jaboticabal Atlético em clínicas
desportivas junto ao “Projeto
Craque do Futuro”, uma vez por
semana, em todos os núcleos
esportivos. O que deveria ser
repassado era R$ 10.000,00 por
mês, totalizando R$ 70.000,00 e
estava sendo utilizado para pagar Luiz Augusto Stesse

Deputado Adilson Barroso é o verdadeiro  responsável
pela verba do trevo de Córrego Rico

O Jornal FONTE em reportagem investigativa recebeu nesta semana o
oficio (conf. documento abaixo) do Deputado Adilson Barroso (PSC) que
comprova sua autoria no pedido de construção do trevo de Córrego Rico
enviado ao Governador do Estado. Acreditamos que o documento ora
apresentado elimine de uma vêz por todas a seleuma criada por políticos
do nosso município que se intitulavam responsáveis pela citada obra.
“Quando o filho é bonito, todo mundo quer ser o pai”.
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Horizontais

1-1   Bastão que serve para apoio; 1-9 Sózinho
2-1   Afeição profunda; 2-6 Passar lodo
3-1   Gema batida com açúcar; 3-8 Raiva
4-3   Espécie de Avestruz; 4-8 Maior rio Suíço
5-1   Artigo Antigo;
5-4 Vertebrado com o corpo coberto de penas;
5-8   Natalia do Valle (abrev.); 6-7   Falsos deuses (bibli.)
7-1   Peça de metal ou madeira onde as extremidades giram
as rodas;
7-6  Atmosfera; 8-2   Animado, Cheio de vida;
8-7 Casa do Esquimó
9-1   Maior festa da Cristandade; 9-7 Dar
10-1 Vinho medicinal; 10-6 Maioir deserto

Verticais

ESPORTES

Cruzadas FonteFonteFonteFonteFonte
1-1  Pão francês fino e longo; 1-9  Abreviatura de Nordeste
2-1  Letra que vale mil; 2-7 O cantor ... Lins
3-1  Palavra que desiga, pessoa, coisa, etc;  3-6 Sucesso
4-1  Erva rasteira; 4-7 A forma do ovo
5-3  O Rei de Israel; 5-8 Ondas longas
6-1  Esposa de Jacó
7-1  Preposição; 7-6 Livro de Paulo Coelho
8-3  deusa da caça;  8-8 Antigo território Português na Índia
9-1  Saudação Na; 9-8 Casa de família
10-1 Rezar, 10-6 Mulher de cabelo claro

JABOTICABAL PERMANECE NA ZONA DE
REBAIXAMENTO E NÃO JOGA NESTE FINAL DE SEMANA

Rafael Gonçalves

Assine e anuncie no Jornal
FONTEFONTEFONTEFONTEFONTE

(16) 3202 6788

Artigo

O Mundo é maravilhoso
evolução moral. O materialismo aumenta o seu
rebanho de forma rápida e cruel. O ser humano
vive hoje o ápice do individualismo, trancamos
as portas de nossas casas e as portas de nosso
coração. É o homem que está virado de cabeça
para baixo... É o homem que está triste... É o
homem que está perdido... É o homem que
precisa aprender a amar e ser amado! O
mundo... continua maravilhoso!

Isso mesmo, o mundo onde vivemos é belo e
perfeito. Então onde está a paz tão sonhada e
esperada por todos? Não há nada de errado
com o nosso mundo. Errado está o homem que
ainda continua mesquinho, materialista e
extremamente egoísta. O homem ainda
caminha a passos lentos em direção à sua

Ana Benati

Foram sete jogos, com dois empates, quatro
derrotas e apenas uma
vitória. Esta é a campanha
do Jaboticabal Atlético na
Série A-3 do Campeonato
Paulista. Somando apenas
cinco pontos, o Tigre

permanece lutando para sair da zona de
rebaixamento. No último domingo (13), o
time de Sérgio Clérice não conseguiu
vencer, mas pelo menos, não perdeu.
Jogando em Araraquara, ficou no empate
com a Ferroviária em 1 a 1, sendo que
vencia o jogo até os 32 minutos do segundo
tempo. O gol do Jabuca saiu aos 33 minutos
da primeira etapa, através do artilheiro Jajá.
Sílvio roubou a bola de Anderson Cruz no
meio-campo e lançou o atacante Jajá. A
defesa da Ferroviária ficou parada pedindo
impedimento e o principal destaque do
time nesta Série A-3, o jovem Jajá, tocou
na saída do goleiro Luís Henrique. No final
do jogo, o atacante Careca, que havia
entrado na etapa complementar, tirou o
zagueiro Testa do lance e tocou para as
redes.
Estréia – Contra a Ferroviária, o técnico
Sérgio Clérice promoveu a estréia do
meia-atacante Nenê. O experiente
jogador de 33 anos já teve passagens por
clubes como Comercial, de Ribeirão
Preto, Ferroviária, Barretos e XV de
Jaú. Na rodada anterior, o lateral-
esquerdo Émerson, contratado junto ao
Sertãozinho já havia feito a sua estréia
no clube.
Não pára por ai - As contratações não
param no Jaboticabal. O jovem Wesley,
de 21 anos, que estava na Inter de
Limeira e que passou pela Ferroviária,
e o atacante Cléber, que estava no
Campinas e já defendeu o Oeste de
Itápolis são os outros reforços do Tigre,
e devem estrear no próximo jogo,
marcado para o dia 26, contra o
Barretos, no estádio Dr. Robert Todd
Locke. Neste final de semana, o
Jaboticabal Atlético enfrentaria a Inter
de Bebedouro, mas o Lobo de
Bebedouro desistiu da competição,
assim o Jaboticabal irá folgar na rodada
deste final de semana, e volta a campo
contra o Barretos, encerrando o
primeiro turno.

ÚLTIMA RODADA / 7ª Rodada
Sábado
Grêmio Barueri 3 x 2 E.C. Osasco
ECUS 1 x 1 São José
Domingo
Itararé 5 x 3 Primavera
Taboão da Serra 3 x 2 Mauaense
São Vicente 2 x 3 Palmeiras-B
Votuporanga 0 x 1 XV de Piracicaba
Rio Claro 5 x 1 Barretos
Monte Azul 1 x 0 Independente
Ferroviária 1 x 1 Jaboticabal

PRÓXIMA RODADA / 8ª Rodada
Sábado (19/03)
10:00 - Mauaense x Itararé
16:00 - Independente x Rio Claro
16:00 - XV de Piracicaba x Monte Azul
Domingo (20/03)
10:00 - Barretos x Ferroviária
10:30 - XV de Jaú x Votuporanga
11:00 - E.C. Osasco x ECUS
11:00 - Primavera x Grêmio Barueri
11:00 - Taboão da Serra x Palmeiras-B
15:30 - São José x São Vicente

CLASSIFICAÇÃO
Grupo 01
1º  XV de Jaú 15
2º  Monte Azul 13
3º  XV de Piracicaba 11
4º  Rio Claro 10
5º  Ferroviária 7
6º  Independente 7
7º  Jaboticabal 5
8º  Barretos 4
9º  Votuporanga 3

CLASSIFICAÇÃO
Grupo 02
1º  Palmeiras-B 21
2º  Itararé 14
3º  Grêmio Barueri 13
4º  São Vicente 13
5º  São José 9
6º  ECUS 8
7º  E.C. Osasco 7
8º  Primavera 5
9º  Taboão da Serra 4
10º Mauaense 2
OUTROS JOGOS DESTE FINAL DE SEMANA
SÉRIE A-1 / 13ª Rodada
Sábado (19/03)
16:00 - São Paulo x Marília
16:00 - União São João x São Caetano
16:00 - Portuguesa Santista x Santo André
16:00 - Ituano x Guarani
18:00 - Ponte Preta x Internacional de
Limeira
Domingo (20/03)
16:00 - Corinthians x Palmeiras
16:00 - Rio Branco x Mogi Mirim
16:00 - Atlético Sorocaba x Portuguesa
16:00 - Paulista x União Barbarense
18:00 - Santos x América

SÉRIE A-2 / 9ª Rodada
Sexta-feira (18/03)
20:00 - Noroeste x Guaratinguetá
20:00 - Oeste x Juventus
Sábado (19/03)
15:00 - Bragantino x Taubaté
19:00 - Olímpia x Bandeirante
20:45 - São Bento x Nacional
Domingo (20/03)
10:00 - Mirassol x Sertãozinho
10:30 - Rio Preto x Taquaritinga
15:00 - Matonense x Flamengo
16:00 - Comercial x Botafogo
18:00 - Araçatuba x Francana

Assine e anuncie no Jornal
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Ex goleiro do Corinthians é a atração
da Portuguesa Santista

Ronaldo diz não ter intenção
e nem planos para parar de jogar,
pelo menos, nos próximos 5 anos.

De personalidade forte, mas
com uma habilidade inquestionável,
o goleiro Ronaldo que surgiu no
Corinthians em 1988 (substituindo o
então experiente Carlos), ficou um
tempo afastado do futebol, mas neste
Paulistão está defendendo as cores da
Portuguesa Santista.

Ronaldo está com 37 anos e
depois que saiu do Corinthians, o atleta
resolveu “dar um tempo” com o futebol
para se dedicar à carreira de guitarrista,
mas não consegui êxito. Ao retornar em
2002 teve passagens discretas pela Inter
de Limeira e Portuguesa Desportos.

Porém esse ano com a camisa
da Briosa o goleiro teve boas atuações
contra Santos e Palmeiras, mas contra
o ataque do São Paulo não conseguiu
evitar a goleada de 5x0.

O goleiro se diz feliz em
disputar o Campeonato Paulista, ainda
mais pelo time da Baixada Santista que
abriu as portas para ele. ”O
Campeonato Paulista é mais visto é
uma competição mais charmosa. Agora
estou de volta com a Portuguesa
Santista, que me abriu as portas. É um
lugar muito bom para se trabalhar, onde
estou feliz”.

Sérgio Guedes, técnico da
Santista (que foi ex goleiro do Santos)
vem lhe dando uma “força” nos
treinamentos.

Em relação a sua idade,
Ronaldo não se considera velho, e sim
mais experiente “hoje parece que o gol
está pequeno, já descobri o caminho”,
contou. Sem revelar quais são as
equipes, o arqueiro diz ter propostas
para jogar o Brasileirão. “Inicialmente
estou com a cabeça sempre no próximo
jogo da Portuguesa Santista. Mas estão
aparecendo algumas coisas boas para
o segundo semestre. Existe até a chance
de eu jogar a primeira divisão do
Campeonato Brasileiro”.

De acordo com a opinião de
Ronaldo, um goleiro que se destaca na
atualidade é o palmeirense Marcos, pelo
seu jeito de ser, de vibrar junto com a
equipe, acha até que deveria ser o titular
da seleção brasileira.

Sobre Fábio Costa, Ronaldo
diz que gosta muito dele, “porque é um
goleiro que vibra e para jogar no
Corinthians precisa ter esse perfil”,
completa. Ele diz não ter nenhuma
magoa por ter tido pouca chance com
a camisa da seleção. “Eu tinha
condições de estar mais vezes na
seleção. Mas na minha época tinha
muito cara bom, o Zetti, o Sérgio, o
Gilmar”, analisa. “Foi até melhor, pois
pude mostrar tudo no Corinthians. Não
ficou sabor amargo”, confessa.

Fábio Mancilha - estudante de
jornalismo
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Adeus Oswaldo Martins Cruz
“Um breve histórico do atleta, político
e empresário”

E s c r e v e r
sobre o amigo
O s w a l d o
Martins Cruz,
referência em
nossa história
s o c i a l ,
empresarial,
política e
esportiva, é
matéria para preencher uma extensa
dissertação.
Todavia, objetivamos ser sucinto, a fim
de informar aos leigos e aos que
desconhecem e não buscam conhecer
os reais valores de nossa cidade, ou
seja, homens que fizeram nossa
história.
Nascido na cidade de Santa
Bárbara do Oeste, aqui aportou
juntamente com seus familiares
por volta de 1935, sendo o pai José
Martins Cruz, um idealista,
iniciando suas atividades como
ferreiro. Em Jaboticabal, montou
uma modesta oficina, contratando
dois empregados, cuja atividade
principal era afiar o bico do arado,
e foi crescendo a ponto de
expandir suas atividades,
chegando a trabalhar aos
domingos. Nesses trabalhos, José
Martins Cruz, já contava com a
colaboração de seu filho Oswaldo,
que batia marreta sobre o aço
rubro que saia da forja e era
moldado na bigorna através de
pancadas intermitentes de malho.
Inesperadamente o Sr. José falece em
1947, aos 50 anos, e Oswaldo, por
ser o mais velho, assume a direção
da pequena indústria, sem deixar de
ao mesmo tempo estudar e ampliar
os seus conhecimentos culturais,
formando-se em Ciências
Econômicas. Posteriormente chegou
a lecionar durante 32 anos em
diferentes escolas de ensino de nossa
cidade.
A capacidade empresarial de
Oswaldo, o levou a montar uma
indústria modelo em nossa cidade que
hoje ostenta invejável postura
industrial, onde seus filhos são os
baluartes para o prosseguimento
desse investimento industrial, e os

produtos fabricados são vendidos em
todo o território nacional.
No lado social, Oswaldo galgou
cargos de relevância, foi por vários
anos Presidente da Associação
Comercial e Industrial de Jaboticabal,
responsável direto pela atual sede
social da entidade.
Na política, em 1952, foi eleito
vereador de nossa Câmara Municipal,
cargo que ostentou até por volta de
1960. Fiel aliado de Duílio Poli. Foi
porta voz do prefeito Dr. Antônio
Arrobas Martins, em nossa Câmara,
pois era muito combativo e um
idealista de amor à cidade.
No campo esportivo é que vou
declinar mais sobre Oswaldo, pois
várias pessoas e amigos me
procuraram e ficaram indignados pela
omissão dos órgãos de imprensa e
políticos quando das últimas
homenagens.
No último dia 6 de março, quando foi
feito um minuto de silêncio na partida
em que o Jaboticabal Atlético disputou
contra o XV de Jaú, me informaram
que as rádios locais mencionaram
apenas o lado empresarial de Oswaldo
Martins Cruz, porém acredito que os
próprios diretores do clube e grande
parte dos torcedores, por não
estudarem a nossa história e não
abrirem os livros editados,
desconhecem que ele foi importante
jogador do nosso Jaboticabal Atlético,
ajudando a reerguer sem nada ganhar,
o quadro de futebol em 1945, cujas
atividades esportivas estavam
paralisadas desde o ano de 1939.
Cruz, como era conhecido, foi “centro
médio” do Atlético, aparecendo
sistematicamente nas escalações até
o início de 1947, parou de participar
do clube, justamente pelo falecimento
de seu pai. Todavia, em 1949, quando
o Atlético encerrava as atividades por
alguns anos, Cruz, ajudava a
Associação Atlética Aparecida, clube

amador que  disputava o campeonato
do Estado, jogando até 1953 de
forma bem ativa.
É bom lembrar que em 1942, defendia
o time do Ginásio Estadual e
comparecia nos Jogos Abertos do
Interior, como atleta, na modalidade
de atletismo.
Portanto, um atleta de destaque e
referência em nossa cidade.
Terminando e concluindo, é oportuno
voltar a referendar que Jaboticabal de
tempos para cá, vem perdendo a sua
memória histórica, conforme sempre
argumento, isto é comprovado que os
livros de nossa história vendem 70%
para outras cidades (filhos de
Jaboticabal), enquanto na cidade
somente os mais ligados com o
passado histórico o adquirem,
bastando mencionar que até nossas
escolas em sua maioria, omitem a
aquisição, lhes faltando meios de
educar as gerações que nos sucedem.
Não obstante isso, há um descaso
total em preservar a memória dos
edificadores, fato amplamente de fácil
comprovação nos nomes de ruas e
títulos de cidadania, onde cometem os
absurdos imperdoáveis, pois são
pagamentos de favores políticos.
Acredito que os diretores do
Jaboticabal Atlético, nem sabem que
Cruz foi jogador do clube, onde jamais
defendeu o time por dinheiro e sim
movido pelo espírito de puro
amadorismo e amor ao desporto.
Posso estar enganado, mas até a
vertiginosa ascensão que o nosso time
teve de seus 94 anos de existência é
completamente ignorada, não
deixando de poupar quase a totalidade
de nossa imprensa, que não recorre
aos escritos para buscar as
reverencias aos homenageados.
Como é difícil mudar o quadro de
profunda apatia. Escrevemos para
atender os amigos de Oswaldo
Martins Cruz, muitos aborrecidos
pela total falta de conhecimento de
suas qualidades nos diversos campos
que se queira estudar suas atividades.
No livro do Jaboticabal Atlético,
números 1 e 2 de nossa história,
existem textos alusivos sobre esse
importante homem público, basta
abri-los e estudar.
Leiam e aditem os conhecimentos,
essa é a mensagem.
“MINHA TERRA POBRE TERRA”

materia clovis
1

Clóvis R. Capalbo

1949 – A intermediária da
Associação Atlética

Aparecida: ICO, CRUZ e
MACRI

O time do Jaboticabal Atlético em 1946 – Em
pé: bandeirinha, Clóvis de Oliveira, Macri,
Telo, Dinho, Cruz e Mesquita. Agachados:
Didi, Afonsinho, Abílio, Mirinho e Vicente.

Dia 05 de março do corrente os
jovens Danilo César Antonichelli
e Juliana Phaifer Nogueira
resolveram dizer sim para o
amor ... O enlace matrimonial
ocorreu na Igreja catedral às 19
horas e trinta minutos. Estava
repleta de pessoas da sociedade
Jaboticabalense.  Após a
cerimônia o casal recepcionou
seus convidados na AABB
(Associação Atlética Banco do
Brasil), onde a comemoração do
enlace rolou até a altas horas.
Os pais, Lucia Helena Moi,
Fátima Roseli Phaifer e Antônio
Carlos Nogueira estavam
radiantes de felicidades. O
Jornal Fonte deseja tudo de
bom!
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Casamento do mês
em grande estilo


